



## コミュニティ・スクールについて

城東中学校は、2009年の学校開校に合わせて、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）として運営することが計画されていました。そのため、開校の翌年に伊賀市で初めてのコミュニティ・スクールとなりました。伊賀市では、城東中学校のコミュニティ・スクールの成果を受けて、現在は全ての小中学校でコミュニティ・スクールを実施しています。コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんが学校運営協議会という組織をつくって、知恵を出し合い、協働して子どもたちの成長を支えていく「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。学校運営協議会では、校長が作成するマニフェストや学校経営方針を承認したり、学校運営に提言をしたりして学校経営に参加していただきます。

本年度は、4月30日（火）に第1回役員会、5月20日（月）に第1回学校運営協議会を開催して、本年度の活動計画を決めていただきました。主な活動内容は、定期テスト前に学力補充のための学習会をしていただく「城東寺子屋」、「面接練習」、「通学路の安全確保の取組」等です。詳しくは、「城東中学校ホームページ」にリンクを貼ってある「城東中学校応援隊!」のホームページをご覧ください。

### Webには掲載しません

### 1年生が交通安全教室を行いました!

5月23日（木）、1年生が伊賀警察署の方から、自転車を中心に交通安全のためのお話をお聞きました。本校はバス通学生以外は全員が自転車通学を選べます。自転車は便利な乗り物ですが、被害者にも加害者にもなり得るので、安全運転を徹底することを学びました。



また、5月30日（金）には、伊賀警察署、三重県警察署をお招きし、シミュレーターを使った交通安全指導を実施していただきました。



実際の道路映像をもとに、自転車を運転しながら交通ルールを学びました。数名の生徒がこのシミュレーターを体験し、みんなで映像を見ながら、どこに危険が潜んでいるかを考えました。警察の方の説明、注意では、一旦停止の重要性、左右、後方確認の大切さが、特に強調されていました。他にも、横断歩道の渡り方など、実際の通学路に重ねて考えることができました。

## 1年生がネットモラル学習会を行いました！

5月24日(金)、1年生がe-ネットキャラバンの講師の方から、ネットモラルについて学びました。SNS等のトラブルについて、いじめの問題やフェイクニュースなどについて、トラブルの回避方法を考えました。写真・動画の拡散、情報漏洩、誹謗中傷などのトラブルについては、「遊び半分」でも世界中に広がり、犯罪につながる可能性があります。個人情報をお互いに相手に送らないこと、一度立ち止まって、「自分で責任がとれるのか」と考えることが大切であることを学びました。携帯依存になると、生活習慣が崩れ、勉強に集中できないなどの危険性があるので、家族や自分でルールを決め、それを守ることが大切で、それができない人はフィルタリングをかけたり、使用を控えたりする必要があることを学びました。



## 第2回 城東のつどいを行いました！

6月3日(月)、第2回の城東のつどいを実施しました。まずはレクリエーションからスタートし、場の雰囲気が柔らかくなったところで、一つ目のテーマである「今年度の目標」について、交流しました。続いて、「学級や学年の様子」についても、参加者全員で交流していました。とてもよい雰囲気の中で、第2回の城東のつどいが行われました。



また、このつどいでは「城東バザー」の実施についても、内容を共有し、運営に協力してくれる仲間募集について確認しました。

この城東バザーは2016年4月に起きた熊本大震災をうけて、「自分たちにできることをやろう!」と、熊本支援のために始めました。今年で8年目を迎えます。今年度も先輩方の強い思いを受け継いで、支援バザーを実施することになりました。

物品協力のお願については、別に依頼文書を配布させていただいております。保護者の皆様、地域の皆様には、生徒たちの思いをご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

## 3年生は、明日から修学旅行！！

3年生のみなさんは、いよいよ修学旅行です。体調を万全にして、楽しく有意義な3日間を過ごしましょう。

この3日間は、学校を出て、社会での活動となります。学校内のルールではなく、社会のルールやマナーにそった行動が求められます。2日目の平和学習をはじめ、学ぶことの多い旅行です。2024年度城東中学校3年生として、素敵な足跡を残してこられるよう、旅の目的を意識した行動を期待しています。

### 【行程の概略】

- 1日目・・・宮島(広島県)での班別自主研修
- 2日目・・・広島平和記念資料館見学及び講話、平和記念公園内碑めぐり及び平和セレモニー  
六甲ガーデンテラス(兵庫県)で夜景観賞
- 3日目・・・USJ(大阪府)

※ 修学旅行の様子については、次号でお知らせします。